

## Flöört.ch mit einer Erfolgsrate von rund 90%

30.08.2022

Das Theater Gurten feierte am Samstag, 27. August 2022, seine Darniere mit dem diesjährigen Stück "flöört.ch - Flirten lernen in 90 Minuten" auf dem Berner Hausberg. Im Interview blickt Autorin und Regisseurin Livia Anne Richard mit neo1 auf eine erfolgreiche Theatersaison zurück.

"Wir sind überwältigt. Wir hatten mit einer schlechten Saison nach der Pause gerechnet und sind nun absolut begeistert mit einer Auslastung von 90%" erzählt Livia Anne Richard gegenüber neo1. An manchen Tagen sei die Vorstellung ausverkauft gewesen, an anderen nicht - so ergebe sich der Schnitt von 90% und fast 14'000 vorwiegend begeisterten Zuschauer:innen auf dem Gurten.

"Vor Allem aber haben mich die vielen positiven Reaktionen auf das Stück gefreut." Livia Anne Richard und ihr Team haben viele freudige Gesichter gesehen, "es ist ja auch ein heiteres Stück und hat die Leute zum Lachen gebracht. Ich glaube die haben das auch geschätzt." so die Regisseurin weiter.

